

2023年9月11日

会員各位

## スクールバス運行終了のお知らせ

拝啓 深秋の候、ますますの御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より当施設をご利用いただき誠にありがとうございます。

昨今、エネルギー高騰が社会問題になっておりますが、当クラブにおきましてもスクールバスによるガソリンなどの高騰により維持、運営が厳しくなっており、また当スクールはこれまで大きな事故なく運行してまいりましたが、他社の高齢者が運転するスクールバスによる痛ましい事故が発生していることや、今後も運転手の高齢化が見込まれることを考慮し、お子様の安全を第一に考え、苦渋の決断ではありますが、

2023年11月末をもちましてスクールバスの運行を終了することに決定いたしました。

ご利用いただいていた会員様には、ご迷惑をお掛けすることとなり、誠に申し訳なく存じますが、事情をご賢察の上、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

アニメーター一同、皆様により一層ご満足いただけるよう、邁進する所存でございますので、今後とも当クラブをご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

敬具

ビオス・クリエイティブスポーツクラブ

支配人 大山 光治

この件に関するお問い合わせは、フロントまでお気軽にお問い合わせください。